
　（医師）

　（看護師）

　（薬剤師）

　（作業療法士）

（社会福祉士・ＣＳＷ）

・介護の方々が主導の研修会を企画してみてください。

浦添市在宅医療・介護連携支援センターうらっしー

平成29年度前期　多職種連携研修会
（開催日）平成２９年８月６日（日）

・自由意見

・質問時間が必要

・司会の進行がすごくよかったと思います。

・今後医療機関以外の連携は継続すること、多職種へのアプローチが重要。

・専門用語は解説をしたらいかがでしょうか。その方が参加しやすくなるのでは・・・。

・実際訪問している家族を誘ってみるのもよい。

・外来で声掛けして関係の情報を伝えても良いのでは？

・グループワーク、多職種入れようと思うと難しいですね。

・時間が少ない。

・時間なく話し合いが途中。



　（主任介護支援専門員・介護支援専門員） 

・クーラーがききすぎて寒いです。調整が出来なかったでしょうか。

　の案内など方法がると思います。

・認知症と脳血管障害についてのテーマを希望します。

　（その他）　＊医薬品卸、会社員等 

・グループワークの時間が足りなかったと思いましたが、講演の情報量と比べると仕方ないかな

　と思いました。

・心不全は誰もがなりえることだと思いました。

・医療機関以外が参加するには、那覇医師会、浦添医師会のメーリングリストでの案内、SNSで

　（栄養士） 

・増崎教授。

・今日のグループワークのように席配置で発表、記録等を決めてもらいたい。職種で選ばないで

　ほしい。

・研究病院である琉大の関係者の方による理解しやすい内容でした。

・繰り返し、心疾患に関わる勉強会に参加することで実践の取り方がわかってきた。

・医療系以外の方の参加、介護、ケアマネジャー、MSWの事務所へ啓発、広報を促す、協会へ

　呼びかけると参加につながる。


